

## ABSTRAK

**Nickitha Dina Fauzy (15060106/2015) : Pengaruh Penanaman Modal Dalam Negeri, Penanaman Modal Asing dan Tenaga Kerja Terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Sumatera Barat. Skripsi Ilmu Ekonomi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Padang. Dibawah Bimbingan Bapak Prof. Dr. Hasdi Aimon, M.Si**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) pengaruh penanaman modal dalam negeri terhadap pertumbuhan ekonomi di Sumatera Barat; (2) pengaruh penanaman modal asing terhadap pertumbuhan ekonomi di Sumatera Barat; (3) pengaruh tenaga kerja terhadap pertumbuhan ekonomi di Sumatera Barat; (4) pengaruh penanaman modal dalam negeri, penanaman modal asing dan tenaga kerja terhadap pertumbuhan ekonomi di Sumatera Barat.

Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data *time series* dari tahun 1988 sampai dengan tahun 2018. Metode yang dipakai dalam penelitian ini yaitu model persamaan regresi linier berganda. Hasil penelitian ini estimasi persamaan linier berganda (OLS) dengan model yang terpilih adalah *Newey-West* yang memperlihatkan bahwa penanaman modal dalam negeri berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi di Sumatera Barat, penanaman modal asing berpengaruh positif dan signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi di Sumatera Barat dan tenaga kerja berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi terhadap pertumbuhan ekonomi di Sumatera Barat

Berdasarkan hasil penelitian ini penulis menyarankan untuk meningkatkan kualitas penanaman modal dalam negeri, penanaman modal asing dan tenaga kerja di Sumatera Barat supaya tetap stabil dan kondusif. Untuk investasi penanaman modal dalam negeri dan penanaman modal asing di Sumatera Barat dengan memberikan jaminan keamanan yang lebih baik kepada investor, memberi kemudahan proses perizinan dan menjaga agar perekonomian untuk investasi di Sumatera Barat semakin lebih membaik lagi. Selain itu untuk meningkatkan kemampuan dan keterampilan dari tenaga kerja juga sangat diperlukan mengingat persaingan yang semakin meluas dan untuk dapat meningkatkan kualitas sumber daya manusia.

***Kata kunci : Penanaman Modal Dalam Negeri, Penanaman Modal Asing, Tenaga Kerja, Pertumbuhan Ekonomi.***